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#20 Контактер с внеземными цивилизациями Ирина Подзорова: встреча в

Воронеже (часть 3) Воплощение. 

11 октября 2019 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям

Раом Тийан  -  представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим

взаимодействиям в окружающей среде.

Линн Круос – представитель планеты Дисару, специалист по органической 

химии и биоэкологии.

 

00:22 Плоская Земля или круглая.

Максим: Давайте начнем с вопросов.

Ирина: Да, можно задавать.

Вопрос  из  зала:  Скажите,   у  нас  Земля  плоская  или  круглая?  И  если  она

круглая, то почему на флаге ООН она изображена как плоская?

Максим: Земля круглая или Земля плоская, я правильно понял вопрос? Кто у

нас астрофизики? МидгасКаус пускай отвечает.

Ирина:  На  самом  деле  земля  имеет  форму,  которую  можно  приближенно

описать как эллипс: она с экватора более вытянута,  а с полюсов - такой вот формы

[Ирина показывает руками]. Почему говорят, что земля плоская? Потому что, обычно,

так воспринимают вашу планету те структуры, которых вы называете плазмоидами.

Они находятся в тонкоматериальном теле, и них есть рецепторы, но нет таких глаз.

Например, те же сильфиды, находясь в воздухе, смотрят на Землю сверху вниз и, летая

над ней, видят ее как плоскость.

Максим: Постоянную плоскость.                                   

 

02:33 Понятия «сторге» и «агапе». 

https://youtu.be/_paSAHy534k


Вопрос из зала: У слова «рабство» есть другое значение, как «преданность». А

в Греции есть разные понятия любви - сторге, агинья, агапе. Могут они объяснить все

эти выражения для понимания? 

Ирина: Это Мид ответит.

Максим: Я даже не понял вопроса. МидгасКаус понял.

Ирина:  Сторге  -  это  скорее  дружеская  преданность.  Я  говорил  о  другой

преданности,  безусловной,  которая  на  греческом  языке  называется  «агапе».  Это  не

просто  преданность,  это  полная  отдача  себя  и  полное  доверие  той  энергетической

структуре, которой отдаешься, т.е. в данном случае, Свету, Богу. Нельзя ей полностью

не доверять, когда ты осознаешь себя частью Света, и здесь, наверное, уместно будет

сейчас, прочитать наш эслеровский настрой. 

 

04:00 Эслеровский настрой.

Ирина: Мид хочет прочитать настрой. В нем нет слова «преданность», но там

именно настрой на эти вибрации. Он предлагает сейчас прочитать настрой, чтобы все

настроились перед ответами на ваши вопросы.

Максим: Мид, конференция пока еще не готова. Когда нас будет больше, мы

будем понимать четко, что это за настрой, и тогда сможем его произносить.

Комментарии из зала: Мы согласны. У нас нет никаких негативных вибраций.

Максим: Записывайте.

Ирина: «Я есть Вселенная. Вселенная есть я. Сила мироздания -  моя сила. А

мой Дух - часть потока существования Творца всех миров. Его сила будет направлена

на  благо  всех  существ,  пребывающих  во  всех  мирах  и  планах  существования.

Реальность в истине пребудет, а ложь в иллюзии восприятия навсегда исчезнет». 

 

05:43 О безусловной преданности Творцу через осознание себя Вселенной.

Ирина: Почему он сейчас прочитал этот настрой? Потому что тот, кто осознал

себя Вселенной и осознал себя потоком существовании Творца всех миров, не может

не быть предан, он не может не любить. Когда я говорю «мы», я  имею в виду нас

самих: наши мысли и чувства, нашу энергию, воля, вот это все – мы. Мы, на самом

деле, - потоки существования Творца. Вот сейчас существует Бог-Творец, и мы сейчас

находимся,  как  части  Его  мысли,  и  Он  о  нас  думает  сейчас.  Он  не  просто  нас

придумал, Он о нас продолжает думать, и одна из Его мыслей сейчас воплощена вот в

это тело, то есть мы все есть часть Его. И тот, кто это осознал, а не просто прочитал и



что-то почувствовал, он не может не быть предан, он не может не быть рабом, но он

это делает добровольно. Его не берут в рабство насильно. На самом деле слово «раб

божий» предполагает, что человек признает, что он больше ничьим рабом не является:

ни рабом своих инстинктов, ни рабом демонов низковибрационных структур, ни рабом

своих каких-то негативных качеств.

Максим: Я называю это встраиванием в Светлую команду. Я считаю, что так

же  заряжает  и  молитва,  если  принадлежишь  христианскому  эгрегору  и  искренне,

истинно в него веришь. А это эслеровская молитва.

 

08:08  Высоковибрационный уровень сущности, критерии оценки.

Ирина:  Являемся  ли  мы  высоковибрационными  существами?  Насколько  мы

можем сами это осознать? 

Максим:  Я  думаю,  Раом  Тийан  хорошо  бы  ответил.  Он  -  специалист  по

энергетическим  взаимодействиям  с  гибридными  формами  жизни  в  Галактике  с

планеты Бурхад. Мида я приблизительно понимаю, а вот Раом Тийана я не слышал. 

Ирина: Он сказал, что оценить свой вибрационный уровень сущности, находясь

в  этом  физическом  мире,  в  этом  материальном  теле  можно  по  чистоте  и  уровню

внезапных спонтанных соединений со Светом. Сейчас он объяснит, о чем идет речь. У

многих  людей  возникает  такое  состояние,  когда  они  чувствуют,  не  делая  какие-то

упражнения, а сами по себе. Например, просыпаясь утром (не имеет значения в какое

время,  и  это  может  быть  внезапно),  они  вдруг  начинают  чувствовать  себя

соединенными. На уровне эзотерики это называется просветлением, озарением, т.е. он

ощущает себя Светом.

Вопрос из зала: Можно сказать, что это скорее саттвическое состояние?

Ирина:  Если по терминологии индуизма – да, это скорее даже не саттва, это

скорее  -  мокша.  Вам должен быть  понятен  этот термин.  Мид у нас  специалист  по

индуизму и «саттва» - это индуистское понятие. На всем понятном уровне светского

сознания это называется озарением, т.е. человек внезапно чувствует, что он есть часть

Бога, он не есть тело. И не просто не есть тело: первый признак - это чувство большой

радости,  доходящей  иногда  до  восторга,  в  психологии  это  называется  термином

«экстаз».  Это  не  только  умственное  озарение:  в  этом состоянии  обычное  свойство

человека просто замереть и не двигаться. То есть у него чувство вечности: он всегда

есть,  всегда  был,  всегда  будет.  Я  думаю,  кто  его  испытывал,  то  уже  ни  с  чем  не

перепутает - это первый момент. Второй момент: чем выше повышает человек свои



вибрации,  тем  он  лучше  ощущает  тонкоматериальные  миры,  у  него  начинают

пробуждаться те центры, которые мы называем «седьмым энергоцентром». Находясь в

физическом теле,  мы начинаем чувствовать духовных существ, которые рядом с нами:

сначала  это  плазмоидные  миры,  потом  идут  более  тонкие  астральные  существа.  В

повседневной жизни такой человек, который находится на высоких вибрациях, будет

отличаться от других тем, что он будет оптимистично воспринимать жизнь. И даже

если у него возникнут трудности, то он не впадет в отчаяние, а будет понимать, что

они ему посланы как урок.

Чем  чаще  возникают  депрессивные  состояния,  тем  ниже  частоты.  Это

оптимистичное, доброжелательное отношение к людям, готовность помочь не в ущерб

себе и не в ущерб тому, кому помогаешь. Чем чаще и чем искренней эти чувства, тем

больше вибраций у Духа. Именно по таким критериям их можно отличать, т.е. не по

определенным словам, которыми человек говорит, так как он может говорить очень

красиво,  а  в  Душе  быть  другим.  Если  общаются  два  человека  и  один  из  них

чувствительный или просто опытный в жизни человек, хороший психолог или просто

мудрый, пожилой, много проживший, то, обычно, он это очень хорошо чувствует. Это

проявляется не только в словах, это проявляется и в поведении,  и в мировоззрении

человека, его делах и даже в мелочах. Например, человек едет в автобусе, и если он

много рассуждает о духовности, о Духовном мире и говорит: «Я медитирую, общаюсь

с сущностями высокого порядка», - но при этом, если он увидит старого человека и не

уступит  ему  место,  а  если  и  уступит,  то  только,  чтобы  показаться  перед  всеми

хорошим.  А высокодуховный человек не  сможет этого не  сделать,  так  как  у  него

встроена   вибрация,  которая  увидит,  что  нужна  помощь.  От  этой   вибрации  он

воспринимает  мир  по-другому.  Он  воспринимает  каждого  человека,  с  которым

общается, как равного себе, т.е. не выше и не ниже. Он ни над кем не возвышается, он

ни перед кем не унижается,  он всех, кто бы перед ним ни был, считает братьями и

сестрами в едином Свете. 

 

15:40   Аборты.  Выбор  Духом  своего  воплощения,  родителей,  пола.

Соединение Духа с телом. Сроки ожидания воплощения.

Вопрос из зала: Если женщина делает аборт на седьмом месяце беременности

до  того,  как  Дух  соединился  с  физическим  телом,  то  считается  ли  это  убийством,

грехом или нет?

Ирина: Раом Тийан готов ответить. То, что на седьмой неделе в тело землянина



поселяется  Дух,  говорит  о  том,  что  он  уже  полностью  соединяется  с  физическим

телом. Но это не значит, что он не может из него выходить в Астрал, так как мы все

выходим  в  Астрал  во  сне.  На  самом  деле  Дух,  соединенный  с  жизненной  силой,

которого  привели  на  воплощения  Духи-проводники  21-го  уровня  (их  называют

ангелами-проводниками),  приводят того Духа,  кому уже выбрали родителей,  жизнь,

страну,  туда,  где  он  должен  родиться.  Сначала  выбирают  планеты.  Мы можем  на

самом  деле  воплотиться  на  любой  планете,  вообще  в  плазмоидном  мире,  хоть  на

Солнце,  на  Антаресе  или  на  Земле.  Духи-консультанты  22-го  уровня  помогают

подбирать страну, пол, семью.

Максим: Уровень воплощения Духа для прохождения урока Души.

Ирина: У каждого индивидуально, в зависимости от того, что нужно накопить.

Когда уже  все  это подобрано,  выбирают родителей.  Как они выбирают родителей?

Духи-консультанты стоят с Духом, который хочет воплотиться в специальной комнате,

которую обычно называют «зал памяти». Это светлая комната с экраном, на котором

показывают. Я условно говорю «с экраном», чтобы всем было понятно.

Максим:  Там немножко другая структура,  но чтобы было понятно, как это в

нашем физическом мире происходит.

Ирина: Я все равно должна выражаться через образ физического мира, иначе

мы не поймем.  Там нет  экранов физически.  Перед духовным экраном,  так  скажем,

каждый Дух видит папу и маму,  и он их выбирает с помощью консультантов.  Дух

может отказаться у них воплощаться,  но тогда ему могут отказать в воплощении. У

них существует определенная очередь на воплощение, так как Духов очень много и

нужно ждать. Если он уже дождался своей очереди, то он должен согласиться с теми,

кого ему подобрали, но насильно никого не воплощают. Существует такой договор,

который  дает  ему  возможность  воплощения,  и  он  воплощается  туда,  куда  ему

подсказывают.  Он  понимает,  что  советы  консультанта  несут  добро.  Они  его  не

принуждают, но они ему говорят: «Если ты хочешь  воплотиться, то у тебя существует

вот такой-то выбор», -  и Дух уже решает сам.  При согласии  на воплощение Духу

подбирают определенное время воплощения, даже определенный день, час, год. 

Максим:  То  есть  то,  что  мы  называем  астрономией,  астрологией  -  это  все

работает. Дух приходит в определенное время, в определенное место, в определенные

структуры планет – это называется «коридор».

Ирина:  С  определенными  задачами  для  воплощения.  Дух  обязательно

присутствует  при  зачатии  своего  тела.  Каждый  из  нас  присутствовал  рядом  при



зачатии  своего  будущего  тела,  когда  соединяется  мужская  и  женская  клетки,  Дух

находится рядом не один, а обычно с проводниками, потому что его должны проводить

в материальный мир из мира невоплощенных Духов через Астрал. Когда соединяются

мужская и женская клетки, и начинается первое деление этой новой клеточки, Дух уже

имеет жизненную силу, которую он получил из источников природы, от Бога, именно

для соединения с этим новым телом, и Дух уже может называться Душой.  Он уже

соединился  с  этой  жизненной  силой,   которую  мы  называем  по-русски  эфиром,

эфирным телом. На востоке для этого есть термин «прана». Стоя рядом, он вводит в

эти клетки,  которые уже  разделились,  часть  своей жизненной силы.  Он с  ним уже

соединяется, но сам туда пока не входит.

Максим: Дает  энергию  для  роста  и  развития  тех  клеток,  которые  потом,  в

конечном итоге, дадут ему возможность воплотиться в это физическое тело.

 Ирина: До семи недель, пока не разовьется тело, сам Дух находится рядом,

обычно с мамой. Он может от нее отлучаться, может путешествовать в Астрале или

даже возвращаться на свой духовный уровень, но чаще он находится рядом. Клетки,

которые делятся, являются живым существом отдельным от тела мамы. Почему они

являются отдельно? Потому что кроме клетки тела мамы там еще присутствует клетка

папы. Раз там присутствует клетка папы, то эта их генетическая информация образует

третью –  организм,  который уже  отличается  и  от  генетического  набора  мамы и от

генетического набора папы, если это рассматривать на телесном уровне. На духовном

уровне в нем существует энергия, и она очень маленькая, но она там есть,  которая не

принадлежит маме. Это энергия вот этого Духа, который должен будет зайти в тело.

Если прервать жизнь осознанно, до переселения Духа, то это будет все равно являться

убийством, т.е. лишением жизни этого Духа. Почему это будет являться убийством?

Потому что если мы сейчас лишим это тело жизни, то он уже не сможет войти в него в

дальнейшем и не сможет родиться.  А раз он не сможет родиться,  то он не сможет

исполнить  свои  задачи,  которые  он,  может  быть,  много  лет  ждал  и  ждал  этого

воплощения. 

Максим: По  поводу  воплощения,  срока  воплощения,  я  приблизительно

спрашивал: это где-то от 50 до 100 лет - средний уровень ожидания воплощения Духа.

Ирина: Бывает, и 400 лет ждут.

Максим: Быстрее стало только за счет того, что растет количество физических

существ для воплощения Духов в нашей Галактике.

Ирина: Это все равно будет являться для них таким же убийством, как убийство



взрослого человека, только оно отложено во времени, т.е. ты не убиваешь физическое

тело, которое родилось, а ты не даешь ему родиться. Для них нет разницы, что ты убил

уже родившийся Дух, или что ты не дал родиться этому Духу, так как это для них все

равно - убийство.

Вопрос из зала: Дух не убивают? Убивают физическое тело?

Ирина: Дух, естественно, мы не убьем. Мы убиваем только тело.

 

24:33 Родовые энергии. Развоплощение Души и путь в Духовный мир.

Вопрос  из  зала:  Родовые  энергии.  Человек  в  этом  роду  родился,  Дух  его

отправился туда,  где все Духи.  А потом он воплощается и тащит с собой родовую

энергию, которую не сам приобрел,  а по роду она идет? Если Дух сам по себе,  то

почему он тащит родовую энергию? Он пришел, получается, в этот род не с этим. Кто-

то, где-то, чего-то наделал, потом 100 лет отдыхает, ждет, а другой за него здесь будет

рассчитываться.

Ирина: Почему он будет за него рассчитываться?

Вопрос из зала: Он же по роду или, наоборот, будет блага получать какие-то?

Максим: Объясните, что вы подразумеваете под словом «родовые энергии»?

Ответы  из  зала:  Родовые  программы,  родовой  эгрегор,  который  для  тебя

создан. Почему говорят «энергия рода»? Потому что человек в этом роду, у него вот

так и вот так…, но он же этого не делал. А тот, который делал плохо,  отправился

отдыхать и говорит: «Красота!»

Быть несчастливым, «на роду написано», - есть такое выражение, почему? Душа

то пришла в род новая.

Ирина:  Чтобы нам сейчас  разобраться  в  терминологии,  я изображу,  как Дух

уходит после смерти, куда потом приходит, где он находится, и где находится эгрегор.

[Рисует] Вот у нас материальный мир, тут будет одна полоса – это материальный мир.

Вот  тут  находится  физическое  тело  в  материальном  мире.  Тут  второй  слой  –

астральный мир. Над ним, выше по вибрациям, находится мир невоплощенных Духов.

Плотноматериальный  мир,  чуть  выше  будет  тонкоматериальный  мир,  где  живут

плазмоиды. В плотноматериальном мире своя частота вибраций. В тонкоматериальном

– повыше. Астрал и мир невоплощенных Духов, который сам разделен на уровни или

этажи.

Когда  живут  несколько  людей  на  Земле  в  телах,  то  они  не  просто  говорят,

думают,  чувствуют,  проявляют  эмоции,  они  соединяют  все  это  с  выделением



жизненной силы из  себя.  Из соединения  кислорода и  пищи получается  жизненная

энергия в нашем теле. Когда мы - Духи, начинаем испытывать чувства, мысли, эмоции,

желания, то мы выделяем у себя энергию, и это все из нас выходит, из наших аур. Если

у двух людей примерно сходные мысли, чувства, действия по вибрациям, то в Астрале

эти мысли соединяются в определенную структуру, которую мы называем эгрегором.

Есть эгрегоры религиозные, политические, научные. Что такое родовой эгрегор - это

когда идет соединение по уровню вибраций физического тела. Родовой эгрегор – это

соединение  в  астрале  энергий,  выделяемых  людьми  со  схожей  генетической

информацией  в  теле:  отец,  мать,  ребенок,  которые живут  в  одной семье.  Эгрегоры

находятся в Астрале – это родовые, общественные, религиозные, их там много. Мир

невоплощенных Духов находится выше эгрегоров. 

Когда  умирает  физическое  тело,  то  выход  астрального  тела,  т.е.  его  Духа  в

астральной оболочке, происходит через Астрал, через свой эгрегор. Он поднимается

выше, где живут невоплощенные Духи. У всех это проходит разное время. Пока Душа

соединена  с  жизненной  силой,  Дух  называется  Душой.  Когда  тело  умирает,  Душа

выходит, и первое время она находится в Астрале. Сколько она там находится? Это

очень  индивидуально,  средний  срок  обычно  около  трех  суток.  Это  зависит  от  тех

привязок, которые у нее есть к материальному миру. Т.е. если там будут скучать по

нему,  расстраиваться, то этот срок затянется, так как Душа не захочет уходить. Потом

она привыкает жить без тела.  Обычно,  если это не астральный путешественник,  то

Душа не привыкла быть без тела, и она вначале думает, что жива и пытается что-то

делать. Потом к Душе приходят Духи-проводники и  говорят, что пора подниматься

выше на другой уровень. И Душа поднимается на свой уровень в мир невоплощенных

Духов, которого достигла при жизни, то есть с 1-ый по 24-ый.

Причем, есть одна важная особенность: например 2 друга, или муж с женой, или

ребенок и мама, если они находятся на разных уровнях, когда один выше, а другой

ниже, то тот,  кто находится на высшем уровне, может, при желании, посетить Духа,

который находится ниже. Наоборот быть не может, т.е. который на нижнем уровне не

может посетить Духа, который на высшем, потому что он не может подняться, пока не

достигнет его в своем сознании. Дальше они живут в Духовном мире. Сначала у них

есть жизненные силы, но с каждым днем, в земном понимании, ее становится меньше и

меньше, она из него уходит.  И примерно, в среднем это 40 дней, она окончательно

уходит. Это очень приближенно, так как может быть и месяц, может быть и 60 дней, но

в среднем - 40 дней. И тогда Душа становится Духом, так как из нее ушла жизненная



сила. Обычно встреча со Светом, встреча с Богом, происходит у каждого Духа. Это

обычно после возвращения в мир невоплощенных Духов, она встречается с Богом в

той  форме,  в  которой  она  может  его  воспринять,  и  обычно  это  Свет.  Там  Духу

показывают в  образах,  как  он прожил свою жизнь,  где он до этого был воплощен,

выполнил ли свои задачи или нет. Все это становится известно. 

Дальше Дух находится на том уровне, которого достиг, потом живет какое-то

время, все анализируя.  Дух помнит всю свою жизнь и анализирует,  достиг ли того,

чего  хотел.  Но  если  он  чего-то  еще  захочет  достичь,  то  ему  нужно  будет  опять

воплотиться, потому что материя - это средство для изменения, для выбора. И вот Дух

решил  воплотиться,  чтобы  что-то  познать,  донести  что-то  до  других  Духов  или

достигнуть какой-то своей цели или мечты. Он решает воплощаться там, где ему уже

подобрали  место,  и  воплощение  пойдет  через  эти  родовые  эгрегоры.  Его  будут

провожать, и он пойдет в материальный мир. Это не значит, что Дух будет отвечать за

какие-то действия, которых он не совершал. Это значит,  что он будет пользоваться

энергией, накопленной предыдущими поколениями для достижения своих целей, т.е.

это будет еще одним средством.

Вопрос из зала: Все, что было не выполнено в прошлой жизни, Душа выполнит

в этой новой?

Максим: Не факт, но энергии для этого есть.

 

36:40 Генетические заболевания.

Вопрос из зала: Вопрос по поводу генетических заболеваний: они переносятся

в следующее воплощение или нет?

Ирина:  То,  что  мы  называем  генетическим  заболеванием  -  это  касается

физического тела, оно не переходит в родовой эгрегор на уровне энергии. Физическое

тело после смерти остается на Земле, и то, что есть какие-то генетические нарушения,

какие-то болезни, возможно повреждения тела, все что угодно на физическом уровне,

оно не касается Души. 

Вопрос из зала:  Генетика – это же не тело, это Дух, это возникло на другом

уровне. Болезнь не возникает на физическом уровне.

Ирина: То, что мы называем генетикой – это строение физического тела. То,

что вы называете генетикой Духа – это можно по-разному понять. Вы имеете в виду

родовые грехи?

Ответы  из  зала:  Из  тела  в  тело.  Есть  генетические  болезни,  которые



передаются от мамы к ребенку.

Ирина: Это болезни тела. 

Вопрос из зала: Это чисто ДНК из тела в тело? Ребенок воплотился в той семье,

где его Душа заслужила эту генетическую историю.

 Максим:  Где  его  Душа  проходит  урок  с  тем  генетическим  заболеванием,

который есть в этой физиологии по роду.

Ирина:  Она  его  не  то,  что  заслужила.  Если  учитель  дает  сложное  задание

ученику, которое он должен выполнить для своего совершенства, это не значит, что

ученик плохой. Это значит, ему дан такой урок для большего совершенства, даже если

ему это сложно будет сделать. Дело в том, что наши физические тела, на самом деле,

всего  лишь  средство  для  совершенствования  Духа.  ДНК,  заболевания,  они  тоже

являются средством, но это не значит, что это наказание. Когда учитель дает ученику

сложное задание, которое он не может выполнить, и даже если это его расстраивает,

это не значит, что мы его не любим, хотим наказать. Или мы ставим перед ним какую-

то задачу, которую он не хочет делать, но мы ему четко говорим, что если ты это не

сделаешь, ты потом не достигнешь того, что ты хотел. Если ты не окончишь школу, то

ты не поступишь в институт,  ты не станешь вот таким-то; если ты не поймешь, что

нельзя обижать слабых, то когда ты вырастешь, то будешь иметь много проблем. Это

обучение на разных уровнях, и это не наказание, это - обучение.

 

39:56 Родовой эгрегор и его суть.

Вопрос из зала: Тогда в чем суть родового эгрегора?

Ирина: Это поддержка энергии. Чем у  человека в роду было больше светлых

людей,  тем  ему  будет  легче  преодолевать  жизненные  невзгоды,  так  как  он  будет

чувствовать силу за собой и поддержку.

Вопрос из зала: Если негативная программа в роду, например, был помещик,

проигрался, застрелился. Дети в советскую власть попали, пережили, а потом начали

заниматься бизнесом,  и тоже там что-то происходит,  и человек доходит чуть  не до

суицида.  Потом пошел к психологу, говорят родовая программа, дед застрелился. Это

что? Суть в чем? Почему этот Дух попал именно в эту ситуацию и должен все это на

себе тащить?

Ирина:  Если  он  попал  в  такой  родовой  эгрегор,  где  существует  негативная

программа, значит в том Духе,  который воплотился, тоже она есть. Он должен пройти

этот путь, так как это все не зря происходит, и выбирается все очень тщательно.



 

41:20 Родовой канал. Отработка кармической программы.

Вопрос из зала: Мы ходим в нашем родовом канале? Это наша родовая Душа

воплощается, или это условно, я могу из одного канала пойти в другой?

Ирина: Вы можете пойти не только в другой родовой канал, вы можете уйти на

другую планету.

Вопрос из зала: Все-таки понятие «родовой лифт».

Ирина: Это если вы решите воплотиться на Земле и в этом роду.

Вопрос из зала: Это решение воплотиться на Земле для решения задач Души? 

Ирина: Да, для решения задачи Души, правильно.

Вопрос из  зала:  Как Душа поймет,  что  она этот урок  уже  прошла  за  своих

предков? Она взяла программу предков, вот моего предка раскулачили, а я начинаю

бизнес, у меня этот бизнес не получается. Понимаешь, что это кармическая программа,

которая встроена в меня со стороны предков. Как я пойму, как я ее могу отработать?

Что мне может помочь?

Ирина: Вам может помочь осознание, принятие этой ситуации, т.е. принятие ее

не за зло, не за то, что вас наказывают. Ситуация не ваших предков, а раз вы пришли к

этим  предкам,  значит  ваша  тоже  уже.  Вас  не  просто  насильно  поместили  в  это

физическое  тело,  вы  как  Дух  все  равно  выбирали.  Такие  вопросы с  кармическими

узлами и со всем прочим, могли существовать в вашем родовом эгрегоре. Вы с этим

предком,  который  создал  для  вас  ситуацию,  может,  воплощались,  и  вы  ему  тогда

создавали ситуацию, которую он отрабатывал. Это нужно решать со своим Высшим Я

индивидуально.

 

43:24 Кремация либо традиционное захоронение. Трансплантация органов.

Вопрос из зала: Когда физическое тело умирает, что правильнее: сжигать его

или захоронить в землю? 

Ирина: Все зависит от традиций страны. Дело в том, что органы не умирают все

сразу,  они  умирают  в  определенной  последовательности.  Некоторые  Души  может

держать  то,  что  на  Земле   осталось  тело,  которое  еще  выделяет  энергию  какое-то

время, пока не разложатся все органы, а если его сжечь, все это сразу обрывается.

Вопрос из зала: Экологичнее сжигать?

Максим: Нельзя так сказать, потому что в каждой стране есть свои традиции,

есть  формирование  собственных  эгрегоров,  есть  формирование  определенной



структуры.

 Вопрос из зала: А если вне эгрегора своей страны ты захотел иным образом

уйти из мира, ты имеешь на это право? Я не хочу быть захороненной в земле.

Ирина: Если законы этой страны позволяют, конечно, имеете на это право. 

Вопрос из зала: Если ты пускаешь свое тело на органы, и оно продолжает жить,

как это влияет на Душу? 

Ирина: Когда орган умершего пересадят другому телу, то он уже будет в ином

теле,  и  он  будет  подпитываться  иной  жизненной  энергией,  и  влияние  обрывается.

Орган умершего попадает в иное  физическое тело со своей жизненной энергией: он

начинает  обмениваться  кровью,  различными  энергиями  на  физическом  и

тонкоматериальном уровне с этим телом. Как только его начинает подпитывать уже

другая, чужая жизненная энергия, связь с этим Духом обрывается полностью.

 

46:18 Возможности для изменения родовой программы.

Вопрос из  зала:  Можно спросить  вдогонку к  родовым программам? То есть

ничего поменять в жизни нельзя? Признать и жить с этим?

Максим: Что значит поменять?

Ответ из зала: Изменить что-то в этой родовой программе в данной ситуации,

здесь и сейчас, в этом теле.

Максим: Вы эту ситуацию меняете сами, за счет своей жизненной силы. 

Вопрос из зала: То есть это возможно?

Максим: Да, конечно, вы сюда за этим и приходите для того, чтобы поменять и

повысить  уровень  вибрации  своего  Духа  и  того  родового  эгрегора,  в  который  вы

попадаете.

 

46:53 ЭКО как осознанный опыт зачатия, выбранный Духом.

Вопрос из зала: Что тогда с ЭКО?

Максим:  Хороший  вопрос.  Будет  отвечать  ведущий  специалист  по

органической химии и биоэкологии – Линн Круос. Они эксперименты как раз такие

проводят. Это планета Ташиг.

Ирина: Что они думают по поводу ЭКО? ЭКО - это научный метод создания

физической  оболочки,  т.е.  ничего  плохого  они  в  этом  не  видят,  потому  что

воплощенный Дух будет выбирать тех родителей, от которых взяты эти клетки.

Вопрос из зала: Это ребенок нормальный, полноценный?



Ирина: Это ребенок нормальный, полноценный, с тем  же самым Духом, только

зачатие  произошло   не  в  естественной  среде.  Но  для  Духа  это  не  имеет  никакой

преграды, он все равно воплотится.

Максим:  Есть  ли  дополнительная  нагрузка  на  ребенка  из  эгрегориальных

структур их родителей в воплощении в новом теле?  

Ирина: Дело в том, что если дети не зачинаются обычным путем, то это тоже

ведь  не  случайно.  Но это  не  значит,  что  человек должен,  обязан смириться  с  этой

ситуацией и не действовать по-другому. Возможны, действительно, заболевания тела,

которые не дают ему зачать, но по другим причинам, не по причинам, что ему ребенок

не нужен. Бывает по совсем другим причинам. Болезнь возникает по разным причинам,

и  каждый  случай  индивидуален.  Если  Дух  воплотился  через  любой  способ,  то  он

ничего  не  может  взять  с  собой дополнительно:  через  ЭКО это произошло или  по-

другому,  потому  что  на  многих  планетах  Межзвездного  Союза  такой  способ

размножения вполне нормален, и многие им живут уже многие тысячелетия.

Максим: Я знаю точно, что это есть на планете Дараал. Когда дараальцы когда-

то давно уничтожили свою планету и переселились на планету Дараал, то они стали

размножаться только через аппарат, т.е. через ЭКО, так как они контролируют свою

популяции. У них всегда 150 миллионов живых существ. Один умирает, другого они

воспроизводят,  один  умирает,  другого  воспроизводит  и  т.д.  Насколько  я  понимаю,

Межзвездный Союз не считает это нарушением как таковым, но говорит о том, что это

возможно.  А  как  это  влияет  на  уровень  Души?  Дух,  если  воплощается  в  эту

физическую программу, то он уже прекрасно понимает с какой программой он идет. 

Ирина: Да, в ЭКО тоже случайные Духи не идут, а те, которые должны именно

этот опыт пройти.

 

51:10 Бесплодие, усыновление и рождение собственных детей.

Вопрос  из  зала:  Когда  не  дается  семье  ребенок  очень  долго,  и  они  берут

ребенка из детдома, то вскоре появляется и свои родные дети. Есть ли какая-то связь?

Максим: ЛиШиони пусть отвечает.

Ирина:  Дело  в  том,  что  если  болезни  тела,  не  дающие  возможности  зачать

ребенка,  появились  именно  по  причине  неготовности  родителей  к  обучению

воспитания любви к этому ребенку, и если они возьмут генетически чужого ребенка из

детдома, то они могут, живя с ним, уже стать готовыми стать родителями. Они могут

научиться  любви и воспитанию. Дух, когда он живет в физическом теле, изменчив.



Живя с этим ребенком, они могут изменить себя и стать готовыми уже к воплощению

собственного Духа. 

Максим:  Появляется  энергия  любви  для  воспроизводства  собственного

ребенка,  даже с учетом той болезни, которая не давала зачать. Очень много случаев,

когда есть бесплодие, а потом женщина выходит замуж, живет с этим мужчиной, они

друг  с  другом обмениваются  энергией,  назовем это  энергией  любви,  и  в  конечном

итоге эта энергия дает возможность воспроизвести уже тому, кому поставили диагноз

бесплодия. 

 

52:55 Эффект телегонии у людей и животных.

Максим: Что такое «эффект телегонии»? 

Ирина: Раом Тийан пускай отвечает. 

То, что вы называете «эффектом телегонии» – это энергетическое воздействие

эфирного плана на физическое тело.  Он проявляется  и в животном мире,  и в мире

людей,  но  в  животном  плане  это  проявляется  сильней  за  счет  того,  что  там  не

воплощается  именно тот разумный Дух,  о котором мы все говорим, а воплощается

животная  Душа.  Она  полностью  подчинена  инстинктам  тела  животных,  поэтому

эффект  телегонии  в  них  проявляется  сильнее.  В  человеке  этот  эффект  проявляется

частично  за  счет  того,  что  инстинктивные  программы  физического  тела  в  норме

должны  находиться  в  подчинении  у  воплощенного  разумного  Духа.  То,  что  вам

известно как «эффект телегонии», проявляется, как закон физической жизни, который

заключен в том, что девушка, по законам физического мира, который  создал Бог, по

норме  должна  иметь  ребенка  от  того  мужчины,  которого  познала  в  первый  раз.

Вообще, в божественных законах и нормах заложено, что соединение на физическом

плане должно происходить в состоянии соединения в любви. Почему здесь на Земле

это  так  не  происходит?  Это  как  раз  происходит  по  той  причине,  что  Дух  больше

подвержен влиянию инстинктов, чем своего собственного духовного разума. 

Вопрос  из  зала:  Насколько  достоверна  информация,  что  женщина  хранит

информацию первого мужчины своего физического контакта всю оставшуюся жизнь и

передает информацию своим детям?

Ирина: Это все происходит на энергоинформационном уровне эфирного тела, а

не на физической генетике.

Вопрос  из  зала:  На  физическом  плане  она  не  хранит  какие-то  его  частицы

ДНК? 



Ирина:  Дело  в  том,  что  от  эффекта  телегонии  не  избавят  даже  средства,

которые  предохраняют  обычно  от  беременности.  При  физическом  соединении

мужчины и женщины соединяются не только тела, но и ауры, т.е. энергия. Эти ауры, во

время того, как тела совершают определенные действия, тоже перетекают друг в друга,

взаимодействуют.  Так  как  законом  Бога  заложено  в  нормах  то,  что  отцом  ребенка

женщины должен стать первый, так как это вообще в нормах заложено, что физическое

соединение  должно  быть  только  отражением  духовного  соединения.  Сначала

соединение в Духе, а потом, как продолжение, соединение уже в телах. То, что у нас

этот процесс нарушен, это следствие следования инстинктам.

 

57:22  Предопределенность  судьбы  и  изменение  кармы  человека.  Срок

жизни человека.

Вопрос из зала: Вопрос, который волнует и волновал все миры, все традиции,

все  нации,  все  религии,  и  он  вечно  спорный,  и  я  не  знаю  ответа  на  этот  вопрос.

Интересно, как ответят другие. Ребенок родился, у него уже судьба предначертана или

он себе ее строит? Все религии спорят об этом.

Ирина:  МидгасКаус  уже  отвечал.  Судьбой  обычно  здесь  называют

определенную  программу жизни.  Карма –  это,  скорее,  наполнение  судьбы.  Судьба,

насколько  она предопределена?  Она предопределена,  но  в  то  же время,  она может

подвергаться изменениям.  Как это понимать? Допустим, когда вы начинаете играть,

например, в шахматы, то у вас есть определенная сложившаяся программа, как играть

и  как  действовать.  Вы  можете  на  несколько  шагов  просчитывать,  но  если  ваш

противник  будет  действовать  так,  что  поломает  вашу  программу,  то  вам  придется

строить новую. Далее, когда вы находитесь в Духовном  мире, у вас есть свой план

действий:  в  вашем  духовном  разуме  уже  сложилась  та  определенная  программа,

которую вы хотите видеть свой судьбой, вы хотите прожить жизнь именно так. Духу

говорят,  где он воплотится,  и он уже  знает,  что будет жить, например,  в России,  в

бедной семье либо в богатой семье и т.п. Все эти обстоятельства, безусловно, влияют

на судьбу определенным образом. И пока Дух ждет воплощения, то уже просчитывает

себе какой-то определенный план. Как он просчитывает? Думает: «Я когда воплощусь,

тот буду действовать вот так и так». Даже дата и причина смерти физического тела

определена  еще  до  нашего  рождения.  Проблема  существует  в  том,  что  эта  дата

предопределена,  но  она может  изменяться.  Это зависит  от  тех  действий,  которыми

здесь живет Дух.



Я приведу простой пример: если воплотился низковибрационный демон, то у

него  будет  определенная  программа  жизни  пройти  такие-то  уроки  и  умереть,

например, в 40 лет от инфаркта. Вот эта своя судьба, вот эта своя программа будет

предопределена в нем только в том случае,  если он будет просто жить, не изменяя

себя, т.е. будет следовать вот этим программам, которые в нем заложены, то есть, если

он не захочет меняться к лучшему. Будет жить, проживет свои 40 лет, получит какой-

то опыт и все. Фактически, свой уровень можно и не повысить, и не понизить, и в нем

и умереть. Тогда эта программа выполнится. Если он в процессе жизни встретит таких

людей или прочитает какую-то книгу, которая перевернет все его мировоззрение, и он

захочет,  сам  захочет,  не  по принуждению,  творить  добро и  нести  Свет,  то  он уже

осознает себя и резко перейдет на другой уровень. Тогда уже его программа меняется.

Почему  она  меняется?  Потому  что  за  каждым  человеком  стоят  его  Наставники,

которых называют Ангелами-хранителями.  Это Духовные существа,  которые с  ним

дружили в Духовном мире, а здесь они его хранят и наставляют. Они, увидев, что этот

демон выполняет за одну жизнь задачу, которая ему была расписана, например, на 3

жизни,  попросят  Бога  отодвинуть  этот  срок,  чтобы  он  успел  за  одно  воплощение

сделать  много.  Бывает  что  высоковибрационный  Дух,  например,  20-го  уровня

воплотится здесь и увлечется материей, каким-то приобретением, будет творить зло по

разным причинам. Ему был назначен срок жизни, чтобы он успел за 80 лет сделать

много добра в этом мире. Но если он воплотился и творит зло, даже если он с 20-го

уровня, то его Ангел имеет право попросить Наставников, Бога, прервать жизнь своего

подопечного,  раньше этих 80 лет,  чтобы он сильно  себя  не  разрушил.  Вот  так  мы

меняем свою судьбу, которую сами же и строим вместе с консультантами, когда сидим

и думаем где и как нам воплощаться. То есть мы свободны в своем выборе, который

существует в нашей жизни, но мы, пока воплощены в этом теле, все равно находимся в

каких-то обстоятельствах, которые мы часто просто не можем изменить.

 

01:04:07  Коридор судьбы.

Максим: Можно ли как-то выйти за рамки коридора судьбы, получив какие-то,

условно,  коды,  пароли  либо  помощь  высоких  энергоструктур,  либо  божественных

Ангелов для того, чтобы выйти из этого коридора судьбы?

Ирина: Опять вопрос очень индивидуальный. Чтобы выйти за рамки коридора

судьбы, если это  отвечает программам Духа, то - да, возможно, но все это существует

в рамках физического мира, физических законов. Но даже над физическими законами



законодатель - Бог, он может изменять свои законы, если это соответствует его планам

для  того  или  иного  Духа.  Вы,  возможно,  встречали  много  случаев,  когда  человек,

например, даже падая с высокого этажа, просто выжил.

 

01:05:15 Структура Гихорцев.

Максим:  У  гихорцев  структура  отличная  от  нашей  цивилизации.  Они  -

кремнеорганические.

Ирина: В них очень много фторо-водорода

Максим:  Кремниевая  форма  жизни.  Они  гуманоидного  типа,  но  вся  их

структура отличается от нашей физической структуры, от того же Бурхада, Тумесоута,

Эслера.

 

01:05:50  24-ый духовный  уровень.

Вопрос из зала: Вы говорили об уровнях Духа 1-й, 2-й, а что потом дальше? 

Ирина: 24-ый уровень, который обозначен в Духовном мире как последний для

нашего восприятия, резко отличается от всех остальных тем, что когда Дух достигает

его  на  любой планете,  он уже  не  выходит  из  состояния  слияния  с  этим Светом,  а

становится с ним полностью одним целым. Это уже полностью Свет, и он не проявляет

в мир ничего, кроме любви,  даже более других каких-то положительных качеств и

чувств. 

Максим:  То  есть  последующие  уровни  уже  происходят  в  Свете  истины  и

любви, которые мы даже не можем себе представить на физическом уровне.

Вопрос из зала: И он уже не может воплотиться?

Ирина: Он может воплотиться по своему желанию, но целью его воплощения

уже будет не познание материального мира, не наслаждение материальным миром, а

обучение  других,  строительство  религиозных  эгрегоров  и  тому  подобные  вещи,

которые ведут  других воплощенных Духов к Свету,  к  тому же, в котором они уже

живут постоянно.

Комментарий из зала: Режим СуперБог.

Максим: Да, наверное, так можно сказать.

 

 


